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順 位 質 問 者 質 問 事 項 要 旨 質 問 の 相 手 

１ 遠 山 勝 也 １ 東與舎地区ため池周辺の豪雨

対策について 

(１) 昨年の豪雨により発生した東與舎池周辺の崩落や陥没、浸透ますへの

被害の復旧が一段落したところであるが、県道やグラウンド、保育園等

に囲まれた広大な窪地の状況は変わらず、今後、同様の被害をおこさな

いためにも豪雨による水の排出のために更なる対策が必要だとの声があ

るが、その対応について見解を伺いたい。 

町      長 

 

２ ウプインジュの豪雨対策につ

いて 

(１) 現在、県道脇の浸透池の整備が進められ、近くウプインジュの拡幅も

整備され豪雨時の排出量も大きく期待されるが、製糖会社ヤード前から

観光ホテル付近の県道に向かう箇所は狭いままであり、流れを止めてし

まうのではとの声があるが、その対応について見解を伺いたい。 

町      長 

 

３ ゴミ集積所周囲の良好な景観

形成について 

(１) 現在、各集落の管理のもと、道路脇や電柱の下、畑の片隅等がゴミの

集積所として使用されているが、柵等の遮蔽物がない為ゴミを積んでい

る風景が直接目に入ってきやすい。本町の街並みの景観も重要な観光資

源であり、景観上のマイナス要因はなるたけ減らすべく、目隠しの柵等、

町全体で対策を講じる考えはないか伺いたい。 

町      長 

 

２ 髙 田 豊 繁 １ 介護保険事業の現状と課題に

ついて 

(１) 町内における介護保険事業において、利用者ニーズに対する現状と課

題及び今後の対応策を伺います。 

(２) 高齢化社会の進行に伴う介護保険利用者増大に対し、安定的で持続可

能な業務運営のためには、介護専門職であるケアマネや介護福祉士等の

スキルスタッフの次世代要員対策が急務的課題と思われますが、今後の

対策と計画を伺います。 

町      長 

 

町      長 

 

２ 国、県の子育て関連施策と連

動した町子育て支援対策の推進

について 

(１) 子育て支援対策についてこども家庭庁が計画しているこども未来戦略

「加速化プラン」に即し、迅速かつより前進的な子育て環境構築を図る

必要があると思われますが、今後の対策と計画を伺います。 

町      長 
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  ３ 合同納骨堂整備計画と既存共

同墓地の管理体制について 

(１) 合同納骨堂の整備事業は、埋蔵文化財調査等の面から整備計画が遅延

しているとのことでありますが今後の計画について伺います。 

(２) 茶花墓地霊園以外の各地域の共同墓地について、施設用地の公有地化

や墓地管理台帳の整備とともに、施設の維持管理等について、自治公民

館等との連絡会議も必要と思われますが今後の計画について伺います。 

町      長 

 

町      長 

３ 吉 田  剛 １ ふるさと納税について (１) ふるさと納税による寄付金は令和３年の１億４０万円をピークに減少

傾向にある。一方で本町では給食センターの建替え、中央公民館や共同

墓地の整備、各学校の修繕など、多額の経費を要する事業が見込まれて

いる。こうした状況を踏まえ、歳入の一助としてふるさと納税の増加が

重要と考えるが、減少傾向にある現状に対し、どのような対策を講じて

いるのか伺いたい。 

町      長 

４ 池 田 理 恵 １ 子育て支援政策について (１) こども未来課の新設に伴い、一般的には子どもたちの健全育成と、子

育て世帯支援事業の立案・実施がより具体化されると期待しております

が、与論町としての方向性や、目指す未来の展望についてお尋ねします。 

(２) 子育てにおいて、子どもの年齢に応じて必要なものが異なりますが、

今後どのような支援の導入や拡充について実施、検討をされているのか、

お尋ねします。 

町      長 

 

 

町      長 

２ 持続可能な島づくりについて (１) 国のこども未来戦略方針に基づき、2026年 4月から小学校の給食を無 

償化する方針を示していますが、財源確保や質の低下などの問題視もさ

れております。本町として、給食の無償化についてどのように捉えてい

るのか、お尋ねします。 

教 育 長 
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   (２) 本町では、地産地消にも力をいれておりますが、農業、環境、社会、

経済の持続可能性を統合的に考えたアグロエコロジーという概念も取り

入れ、生産者の方々や、家庭菜園をされている方々への支援や拡充など

の考えがないかお尋ねします。 

町      長 

     

 


